

Christian Stettler
Vorsitzender

**An den Vorsitzenden
der Gemeindevertretung der Gemeinde Hohenstein**

Sebastian Reischmann
Schwalbacher Straße 1
65329 Hohenstein

Hohenstein, 16.05.2024

Antrag der CDU Fraktion: Neues Gewerbegebiet in Hohenstein – Beschlüsse endlich umsetzen

In der Sitzung der Gemeindevertretung Hohenstein vom 05.12.2022 hat die Gemeindevertretung den Gemeindevorstand einstimmig dazu aufgefordert,

1. den Beschluss der Gemeindevertretung vom Oktober 2019 im ersten Quartal 2023 umzusetzen: "Es soll eine vom Gemeindevorstand organisierte Informationsveranstaltung mit Vertretern der IHK und der Handwerkskammer Wiesbaden geben. Hierzu sind alle Mitglieder des HFA- und Wirtschaftsausschusses sowie weitere Interessenten der Gemeindevertretung einzuladen, sodass über die Voraussetzungen für ein neues Gewerbegebiet diskutiert werden kann." Mit der Ergänzung: "Die Hohensteiner Gewerbetreibenden sollen ebenfalls dazu eingeladen werden." Auch die Bedarfssituation soll mit der IHK erörtert werden.
2. in Absprache mit den Ortsbeiräten die bereits abgestimmten Flächen zur Siedlungserweiterung in allen Ortsteilen daraufhin zu prüfen, wo und in welchem Umfang dort auch die Ansiedlung von Gewerbe sinnvoll/erwünscht sein kann und alle erforderlichen Maßnahmen für eine zügige Umsetzung einzuleiten.
3. zu prüfen, ob und in welchem Umfang zwischen Steckenroth und Breithardt und als Erweiterung in Breithardt ein neues Gewerbegebiet entwickelt werden kann und alle erforderlichen Maßnahmen dazu zu ergreifen.
4. Über den Sachstand sind die Mitglieder des Haupt- und Finanzausschusses und des Wirtschaftsausschusses zu jeder Gemeindevertreterversammlung schriftlich zu unterrichten. Hierzu zählen auch die Verhandlungen mit den Eigentümern in Breithardt

Beschluss:

Die Gemeindevertretung fordert den Gemeindevorstand auf, bis zum 30. Juni 2024 ausführlich schriftlich zu berichten,

- welche Aktivitäten der Gemeindevorstand in den letzten 18 Monaten entfaltet hat, um den Beschluss der Gemeindevertretung umzusetzen,
- welche Schlüsse der Gemeindevorstand dabei gewonnen hat und
- wie sich der Gemeindevorstand den weiteren Zeitplan zur Umsetzung eines Gewerbegebiets vorstellt.

Mit freundlichen Grüßen,



Christian Stettler
Fraktionsvorsitzender